
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag. 
 
Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0050/2017). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die Schließung des 
Schlossparks grundsätzlich technisch möglich sei. Die gleichzeitige Nutzung durch die 
Gastronomie und die Verantwortlichkeiten müssten aber geklärt werden. 


